
Rapport annuel 2023-2024

Vice-Présidente :  Lysianne Joly

Rapport de la 39e édition de la revue sur glace (Intemporelle)

Voici mon premier rapport en tant que vice-présidente du club. Ce fut une année très difficile 
pour moi sur le plan personnel et je n’ai pas pu donner le maximum de mes capacités, mais 
grâce à mes collègues du comité nous avons quand même réussi à offrir un spectacle 
d’envergure. 

Cette année, pour notre 39e édition de notre revue sur glace, 97 patineurs y ont participés.

Le spectacle a débuté sur une chorégraphie de Marianne Raymond qui a très bien représenté le 
thème de notre spectacle « Intemporelle » en effectuant une immense horloge avec tous nos 
patineurs privés.  

Plusieurs numéros ont suivi en démontrant l’intemporalité des musiques et thèmes choisi, sur 
des chorégraphie de Joannie Dinardo, Marianne Raymond, Jolyanne Caya, Émilie R.Bourdon, 
Maude Déry et Kassandra Chiasson.

Nous avons eu 4 solistes soit : Camille Langevin, Lysandre Langevin, Maité Beauchamp et Megan 
Landry.

Nous avons eu également 4 solistes intégrés : Florence Pomerleau, Mia Ouellet, Marika David 
ainsi qu’Alexandra Dhaisne-Sarrazin.

Un quatuor a aussi été mis en évidence soit : Elenna Lapierre, Hev-Karah Nelson, Evelyne Poirier 
et Lauralie Doucet.

Le spectacle a pris fin sur une chorégraphie de Joannie Dinardo sous le titre de l’extravagante 
Britney dans des costumes tout aussi extravagants.

Cette année encore, nous avons confié le son et l’éclairage à la compagnie Nord Scène. La 
captation vidéo a été donné au Productions G.N.M. Vidéo et les photos de nos patineurs ont été 
confié à madame Mylène Bouchard. Notre graphiste Sarah Henriques nous a concocter une 
magnifique revue et Monsieur Marc-André Bouchard a encore une fois été bénévolement notre 
animateur du gala.

Merci à nos nombreux commanditaires, les enfants ont reçu des collations nutritives et 
breuvages pendant tous le weekend.  

Nous avons aussi eu la visite de madame Lucie Lecours qui a tenue à rencontrer chaque patineur 
ainsi que chaque bénévole pour les remercier de leur travail. Merci de cette attention 
particulière.

Cette année, nous avons loué des costumes pour seulement 2 numéros, l’ouverture et la 
fermeture. Tous les autres costumes ont été soit confectionner par nos merveilleuses bénévoles 
ou ils ont été recycler des années précédentes. Un merci spécial à Suzanne Joly qui a dû trouver 



une solution pour des costumes de changement rapide entre la générale et le spectacle du 
samedi soir ainsi qu’à. notre Suzanne pour tout son temps de couture.

J’aimerais remercier la ville de Ste-Anne-des-plaines pour nous avoir envoyé des employés pour 
nous aider dans la préparation et démontage du spectacle.

Merci aussi aux employés de l’aréna qui ont mis la main à la pâte. 

J’aimerais remercier tous les bénévoles qui ont participés de près ou de loin à cet évènement. 
Merci également à mes collègues du comité pour leurs soutiens tout au long de l’année. 

En route pour notre 40ième !


